



VALDENOCHES

... Tres céntricas calles estrenan aceras

Acaban de concluir las obras de renovación de las aceras en tres céntricas vías de la popular pedanía de Valdenoches. Concretamente, las de la calle Real, calle de Las Parras y calle de Los Trabajadores. El Ayuntamiento de Guadalajara ha invertido 30.762 euros en estos trabajos.

SUCESOS

Detenido. Por tener más de cuatro kilos de 'maría'

La Policía Nacional de Guadalajara ha detenido a A.B.D., de 27 años de edad y vecino de Guadalajara, y se ha incautado de cuatro kilos y medio de marihuana así como de diverso material para el cultivo de esta droga en su casa. El joven, que carecía de antecedentes penales, ha sido puesto a disposición judicial. La detención se ha llevado a cabo gracias al Plan elaborado por la Policía Nacional para la erradicación y control del consumo de sustancias estupefacientes. En el domicilio del joven se incautaron un gran número de plantas, extractores, calentadores, etc.



Alquimista. 21 detenidos por traficar con droga

La Guardia Civil ha detenido a 21 integrantes de una red organizada dedicada al tráfico de drogas que operaba en Madrid y Guadalajara. La operación, denominada 'Alquimista', ha permitido el desmantelamiento de 3 laboratorios clandestinos en los que se elaboraban y trataban las sustancias estupefacientes. Se ha intervenido cocaína, heroína, hashís, marihuana y hasta Viagra.

IU teme que el Centro Acuático dispare las tasas deportivas

El PP lamenta las declaraciones de la formación y las desmiente

El proyecto

Deporte y ocio

El Centro Acuático y de Ocio de Guadalajara supondrá una inversión de 6 millones de euros. Se levantará sobre una superficie de 4.000 metros cuadrados, con instalaciones deportivas, un centro comercial de 2.400 metros y un aparcamiento de más de 3.000.

El futuro Centro Acuático de Guadalajara ha despertado las sospechas del Grupo municipal de Izquierda Unida en el Ayuntamiento. Su portavoz, José Luis Maximiliano, teme que la puesta en marcha de esta infraestructura suponga la externalización de los servicios deportivos más rentables así como un encarecimiento de las tasas actuales. El líder de IU fundamenta estas sospechas tras haber analizado el anteproyecto, cuyo periodo de información pública finalizó el pasado día 17 de enero.

"Aunque no se confiesa abiertamente, el objetivo a medio plazo es la gestión de todas las actividades municipales que actualmente presta el Patronato Deportivo Municipal", afirma Maximiliano, toda vez que, en el estudio de costes, "se indica que el centro acumularía pérdidas durante los primeros veinte años de la concesión, un hecho que nos hace plantearnos una pregunta evidente. Si este centro es inviable económicamente, ¿qué interés empresarial puede generar?".

El portavoz de IU ha explicado que las respuestas a estas preguntas las apunta discretamente el propio estudio, que identifica a las instalaciones municipales como una "amenaza" para la viabilidad del Centro y propone la "armonización" de los precios y servicios. Para Maximiliano, esto sólo significa una cosa: un incremento de los precios públicos para ajustarlos al mercado. El

estudio propone además derivar los abonos al nuevo Centro Acuático y mantener las actividades sociales y los clubes en las públicas. "El proyecto es económicamente inviable" se ratificó el líder de IU en una carta abierta dirigida a los medios de comunicación.

La fórmula escogida para la puesta en marcha del Centro Acuático es público-privada, en la cual el Consistorio cede la parcela de titularidad municipal para su construcción y una empresa privada se encarga de las obras y de su gestión durante 50 años.

Carnicero asegura que no habrá incrementos de precios

El concejal de Infraestructuras y Contratación del Ayuntamiento de Guadalajara, Jaime Carnicero, ha lamentado las manifestaciones del portavoz de IU sobre el Centro Acuático, más aun cuando este proyecto "creará empleo y riqueza para la ciudad de Guadalajara". Para el edil de Contratación, "queda claro que al señor Maximiliano

no le gusta que Guadalajara evolucione y ha recordado que la infraestructura "no le costará ni un céntimo de euro al Ayuntamiento ni, por tanto, a los vecinos" siendo una iniciativa deportiva que se convertirá en toda "una referencia para todo el Corredor y la provincia de Guadalajara". Carnicero también ha querido aclarar que "la cons-

trucción del centro acuático no va a suponer una subida de tasas deportivas. Y unas tasas que son de las más bajas de toda la zona centro de España". Por último, el edil 'popular' ha asegurado que "no hay nada que justifique la externalización que señala Izquierda Unida. Su actitud es solo de la oposición por la oposición".

agua

...
en el baño
en la piscina
al lavar el coche
al regar el jardín
al poner la lavadora
al tirar de la cisterna
al separar los residuos
al utilizar el lavavajillas

hay muchas formas de ahorrar agua ahora o echarla en falta después.

Estamos en **prealerta** por sequía.
Es momento de ahorrar más agua.
Hazlo por ti y por todos.

